

Projektstand «Glasfaser für Alle Ufhusen»

Ufhusener Zeitung 04/2024 vom 1. Mai 2024

Die Bauarbeiten des Glasfaser-Projekts schreiten gut voran und bereits sind fast alle Liegenschaften, Wohnungen und Betriebe ausserhalb der Bauzone mit Glasfaser erschlossen. Nun ist die Erste von drei Etappen im Dorf an der Reihe.

Wichtig zu wissen: GFA Ufhusen hat mit der Swisscom einen Kooperationsvertrag abgeschlossen. Demzufolge ist die Gemeinde Ufhusen für den Glasfaserausbau verantwortlich. Swisscom wird Ihrerseits in Ufhusen keine Grundstücke mit Glasfaser erschliessen. Die Grundversorgung erfolgt in Zukunft über Glasfaser oder Mobil. Swisscom wird mittelfristig das Kupfernetz ausser Betrieb nehmen. Dies, weil dessen Betrieb einerseits viel Strom benötigt und andererseits die Ersatzteile im Bereich Kupfer-Telefonie knapp werden.

Am 18. April 2024 hat die vierte Informationsveranstaltung für die Baugebiete Lachenmatte, Lienistrasse, Obere Seppen, Pilatusweg und einige Teile der Dorfstrasse stattgefunden und wurde rege besucht. Wir freuen uns jeweils über einem positiven Austausch an den Veranstaltungen.

Auch für die weiteren Bauetappen im Dorf wird es weitere Informationsveranstaltungen geben. Die Grundstückseigentümerinnen und Grundstückseigentümer werden jeweils zu gegebener Zeit im Voraus über den Termin der Informationsveranstaltung und das weitere Vorgehen informiert und per Post persönlich angeschrieben.

Bei Fragen zum Projekt steht Ihnen das Projektteam, publiziert unter <https://ufhusen.ch/politik/projekte/projekt-glasfaser/> oder mit dem nachfolgenden QR-Code gerne zur Verfügung:

